
   
 

   
 

                                 Le changement du monde  

        Aujourd'hui nous sommes le jeudi 3 février 2243, cela fait 5 ans... 5 ans que cette horrible catastrophe 

est arrivée, 5 ans de souffrance et de panique, les 5 pires années de ma vie.  

Je m'appelle Maxime Merriet, j'avais 32 ans en 2238, et j'étais scientifique quand la catastrophe est arrivée 

; sans explication scientifique, toute la population est devenue immortelle donc la végétation se faisait de 

plus en plus rare.  

Deux jours après le phénomène, les réseaux et les journaux commençaient déjà à en parler, je me souviens 

du gros article en première page sur mon journal qui disait : « Pourquoi ne constatons-nous plus aucun 

décès ? ». Mais moi je pensais que c’était des rumeurs inventées pour nous faire peur.  

Jusqu'au jour où le gouvernement a commencé à en parler à la télévision, c’était la panique générale surtout 

à mon travail, tout le monde essayait de trouver une explication.  

Au bout de 3 mois tout le monde était content car nous sommes tous devenu immortel même si beaucoup 

se posait déjà des questions sur la vraie valeur de la vie. Et 6 mois après, la nourriture était beaucoup trop 

chère, pour nous, elle était devenue un luxe car on la mangeait pour le goût et non pour notre survie. La 

population ne faisait que croître, il y avait 10 milliards de personne sur terre. Et la pollution n’arrêtait pas 

d’augmenter car la végétation était de plus en plus rare à cause des nouveaux logements construits... Il n’y 

allait bientôt plus avoir de place sur Terre pour tout le monde et moi et mes collègues, nous nous inquiétions 

beaucoup pour les années à venir. Cinq ans plus tard c’était la panique, l’atmosphère était complètement 

dégradée à cause de la pollution et de la surpopulation, cela amenait beaucoup de maladies graves mais pas 

au point de mourir. À cause de cela tout le monde souffrait, on devenait faible et impuissant face à cette 

horrible catastrophe. Les grandes villes étaient devenues complétement surpeuplées et l’Antarctique avait 

fondu car la terre avait atteint des températures de plus de 50°C. 

La Terre était devenue inhabitable, il manquait beaucoup trop de place. Il fallait que je fasse quelque chose, 

j’ai donc demandé à mon supérieur pour qu’il puisse prévenir le gouvernement de mon idée. 

 

          Je suis donc partit rejoindre ma femme, Sophie, pour lui en parler, c’est une scientifique comme moi. 

“Il faut absolument qu’on trouve une solution pour sauver le monde, nous sommes des scientifiques quand 

même ! J'ai appelé Gisèle pour qu’elle puisse nous aider.”  

Quelques minutes plus tard Gisèle arrive chez nous. C'est une vieille femme avec beaucoup d’expérience 

scientifique.  

“Bonjour, je sais que vous voulez aider le gouvernement à trouver une solution et je suis d’accord avec 

vous, dit la vieille femme en s’asseyant sur le canapé. 



   
 

   
 

- Bonjour Gisèle, dit Sophie en la saluant, j’ai une idée, on peut interdire à la population d’avoir des enfants 

dès maintenant 

- Oui c’est une bonne idée ! approuva Gisèle 

- Mais enfin êtes-vous devenue folle !? Construire une famille c’est une des seules raisons pour nous de 

vivre ! s'énerva Maxime 

- Il faut savoir faire des choix Maxime ! Cria Gisèle, une partie de la population sera déçue, c’est certain.”  

Un long silence s’installa dans mon salon... Tout le monde réfléchissait 

“On pourrait envoyer la population dans l'espace... Et pourquoi pas sur Mars ? dis-je 

- Toute la population envoyée sur Mars, c’est beaucoup, il en faudrait la moitié, une partie sur Mars et 

l’autre sur Terre, ajouta Sophie 

- Et bien que pensez-vous de l’idée que les personnes qui ont plus de 80 ans doivent obligatoirement aller 

sur Mars ?   

- C’est une bonne idée, comme cela nous ne serons pas obligés de savoir qui part et qui reste 

- Mais l’atmosphère qui est présente sur Mars est irrespirable, même si nous n’en avons plus besoin pour 

vivre, elle peut amener des maladies qui nous font souffrir.   

- Et bien pourquoi ne pas envoyer une personne sur Mars, attendre et voir si l’air n’est pas toxique pour 

l’humain, répéta Gisèle 

- Oui c’est une bonne idée mais c’est un risque à prendre, ”dis-je. 

Soudain mon téléphone sonna... C’était mon supérieur, il me disait que le gouvernement était d’accord et 

qu’ils étaient impatient de connaitre ma solution 

 

         Quelques jours plus tard, je me suis retrouvé devant la secrétaire du Président de la République 

Française, Olivier Claude. Elle m’a demandé de venir dans son bureau. 

Je me suis avancé et je suis tombé nez à nez avec le président : 

“Bonjour Mr le Président c’est un honneur, j’ai trouvé une solution pour cette horrible catastrophe et je 

voulais vous donner mon idée pour que vous puissiez avertir toute la population.    

- Oui dites-moi vite cette idée.” 

Je lui explique donc toute ma solution  

“C’est une merveilleuse idée, faisons ça ! Ne vous inquiétez pas, je mettrai tous les moyens nécessaires,” 

dit le président ravi. 

Il m'a invité à quitter son bureau, quelques jours plus tard il a prévenu tout le monde de notre découverte, 

beaucoup ont été ravis en expliquant que c’était notre seule chance, mais une partie de la population n’était 

pas d’accord, beaucoup ne veulent pas quitter la Terre et leur famille, les manifestations se multiplient mais 

cela ne change rien, la décision a été prise.   



   
 

   
 

2 personnes volontaires ont donc été envoyées sur Mars... nous avons attendu de voir si les volontaires ont 

survécu pendant 2 mois sur la planète. Soudain, Sophie est arrivée vers moi et elle m’a dit :  

- Maxime, nous avons une bonne nouvelle ! Olivier, le président, m’a dit que les personnes qui ont été 

envoyée sur Mars n’a absolument aucun symptôme et cela depuis 2 mois. On peut donc mettre en place 

notre idée  

- Mais c’est super ça ! Nous allons sauver le monde  

J’ai sauté de joie et j’ai appelé Gisèle pour la prévenir 

 

           Il nous a fallu 10 mois..., 10 mois pour construire ces maudits vaisseaux. Une partie des vaisseaux a 

été construite pour amener les personnes de plus de 80 ans sur Mars. Et l’autre partie pour ramener toutes 

les matières premières dont les humains ont besoin : outils, machines, nourriture, eau, graines de plantes, 

vêtements, combinaisons, médicaments pour éviter de faire souffrir les gens, … Malheureusement à cause 

de cela, la Terre se dégrade de plus en plus, il fallait faire vite. La date pour transférer la population sur 

Mars était fixée au 15 juin 2243... c’est à dire demain.  

Mon équipe et moi sommes donc allés vérifier les milliers de vaisseaux installés sur le lieu de départ. Tout 

à coup, le président arrive vers nous :  

“C’est un très bon travail, je vous félicite, tout est mis en place  

- Merci beaucoup monsieur le Président, vous nous avez aidé pour mettre en place notre solution, je vous 

en suis très reconnaissante, dit Sophie  

- Le départ sera prévue demain à 12h30 pile. Plus tard, à chaque fois qu’une personne aura plus de 80 ans, 

elle devra se rendre ici pour être envoyé dans l’espace sur Mars sous peine de prison. 

- Etes-vous obligez de les emprisonner ?  

-Hélas oui, c’est une décision de l’Etat” 

A 12h30, l’heure du grand départ, des milliers de vaisseaux se dirigeaient vers le ciel sous un tonnerre 

d’applaudissements. 

Un an plus tard la Terre avait retrouvé ses couleurs et son aspect d’avant, la pollution diminuait de 

plus en plus, les maladies disparaissaient petit à petit. Grâce aux caméras envoyées sur Mars, on pouvait 

voir à la télévision comment se comportaient les gens et cela ressemblait étrangement aux modes de vie 

qu’il y avait sur Terre. Tout le monde était soulagé ! Notre idée, bien que difficile à mettre en place, avait 

ainsi permis de sauver la Terre et ses habitants. 


